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所管事務調査報告書 

 

 

本委員会は、所管事務調査を下記のとおり終了したので報告します。 

 

記 

 

１ 調査事項 

（１）財政について             ７月 ８日、７月３１日 

（２）洋上風力発電について         ８月 ４日 

（３）入札について             ７月３１日 

（４）新型コロナウイルス感染対策について  ６月２５日 

  

 

２ 調査結果 

（１）財政について 

 平成３０年度の施設維持管理費用について、施設分類毎の維持管理

費用とそれに係る人件費について説明を受けた。 

 

意見 

 企画財政課と所管部署の連携を図り、本年１１月頃作成予定の中期財

政シミュレーションに令和元年度以降の施設整備の維持管理費用も反

映し、削減策も加えた健全財政に努めるべきである。 

 なお、十分な調査を行うために提供される資料の役割は大きく、今後

も主旨を十分に踏まえた資料の提供に努めていただきたい。 

 

 



（２）洋上風力発電について 

    ７月２１日開催された、山元沿岸地域風力発電導入地域協議会の資料

と会議中の質疑内容について説明を受けた。 

 

意見 

    地域住民や海岸利用者に対し、丁寧な説明と共通理解が必要である。ま

た、砂浜の浸食を防ぐへッドランドや海岸の生態系といった事業や環境

に対する影響の有無も含め、町として引き続き関心を持ち、事業の推移を

注視する必要がある。 

    

 

（３）入札について 

    令和元年度（３月末時点）の入札結果、発注業務別町内業者落札状況の

推移等について資料を基に説明を受けた。震災前との比較では、復興事業

のほか、ここ数年発生している台風や大雨災害の復旧工事などで落札件

数・落札金額共大幅に増加している旨の説明を受けた。 

 

意見 

    近年の入札結果の中には、１００％に近い高落札の場合も見受けられ

るほか、町内業者が参加できない基準の設定が多いのではないかとの指

摘もあり、検討すべき課題の多い事項である。十分な検討・検証を行い、

疑問を持たれない入札執行に努めるべきである。 

 

 

（４）新型コロナウイルス感染症対策について 

   新型コロナウイルス感染症対策について、政策提言書作成に向け、各議員

から提出された政策内容を協議、精査し再検討を行った。 

 

意見 

    これまで多くの生活・経済支援がなされていることから、限りある財源

の中で不公平感の無いように、これまでの支援への検証が必要である。 

    また、ＰＣＲ検査を無料で簡単にできるよう国に要望すべきである。 


